





TEROBOSAN - Suasana agenda diseminasi inovasi daerah berbasis *design thinking* di Ruang Yudhistira, kompleks Balai Kota Yogyakarta, Rabu (8/2). Diharapkan program tersebut mampu mendorong kualitas ASN untuk berinovasi.

Pemerintah Singapura-Pemkot Kolaborasi Berbasis *Design Thinking* Bisa Dorong ASN untuk Lebih Berinovasi

YOGYA, TRIBUN - Pemkot Yogya dipilih oleh Pemerintah Republik Singapura sebagai kota yang menjadi bagian dari pembinaan pelatihan ide inovasi berbasis *Design Thinking*. Program itu digulirkan sejak 2019 hingga 2023 lewat Civil Service College (CSC).

Penjabat Wali Kota Yogya, Sumardi, mengatakan selain mempererat sinergitas kedua pihak, kegiatan ini terbukti dapat meningkatkan pelayanan publik, dalam meningkatkan kesejahteraan, maupun pemberdayaan masyarakat dari segi ekonomi, etika, dan identitas kebudayaan.

"Karena ASN pemerintah daerah perlu meluncurkan inovasi-inovasi yang komprehensif untuk menjawab kebutuhan publik, dengan pelayanan yang bisa dipertanggungjawabkan dan konsisten," katanya, Rabu (8/2).

Kepala Bappeda Kota Yogyakarta, Agus Tri Haryono mengatakan, program tersebut mampu mendorong kualitas ASN, untuk menciptakan inovasi yang berkualitas. Dia menjelaskan pada akhir 2019 silam, Pemkot Yogya telah memberangkatkan 20 pegawai untuk mengikuti Pelatihan *Design Thinking* yang diselenggarakan oleh lembaga Sekolah Tinggi Manajemen PPM.

Selanjutnya, diadakan pelatihan "Penumbuhan Ide Inovasi Berbasis Metode *Design Thinking*" yang kembali dilaksanakan pada 2021 sebanyak satu kali, dan dua kali di sepanjang 2022.

"Dari hasil pelatihan itu, telah dihasilkan banyak ide inovasi. Seperti inovasi yang *direview* pada saat fase satu pelatihan *design thinking* 2019, dari 13 inovasi, yang masih berlanjut sampai tahun ini berjumlah 8 inovasi, dan dari pelatihan *Design Thinking* 2022 dihasilkan 20 ide inovasi," cetusnya.

Sementara itu, Assistant CEO Internasional CSC, Roger Tan, mengapresiasi antusiasme para peserta *Design Thinking Program* yang begitu luar biasa. Ia berharap, mereka bisa memaksimalkan kegiatan ini untuk terus mengasah kapasitasnya, supaya ke depan dapat menuarkannya pada ASN lain.

"Peserta workshop *Design Thinking* diharapkan untuk menyebarkan dan menerapkan *design thinking* kepada khalayak. Agar apa yang didapat bisa disalurkan dan menjadi informasi baru bagi lainnya," pungkasnya. **(aka)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Perekonomian dan Kerja Sama	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005